



Lanzfreunde Sachsen und das Bärenherz-Team vor dem Kinderhospiz

23.01.2026 00:00 CET

Mit dem Traktor vorgefahren: Lanzfreunde Sachsen unterstützen das Kinderhospiz Bärenherz

Der Verein Lanzfreunde Sachsen e.V. unterstützte das Kinderhospiz Bärenherz erneut mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro. Am 23. Dezember 2025 fuhr Marc Nürnberger, Vorsitzender des Vereins, gemeinsam mit einigen Mitstreitern auf einem historischen Traktor zum Kinderhospiz Bärenherz.

Anlass für die Spende war das Lanz Bulldog Treffen im benachbarten Agra Park. Dort kamen zahlreiche historische Traktoren zusammen. „Die Traktoren

sind rund 100 Jahre alt, und man kann sie leider nicht leiser machen“, erklärt Marc Nürnberger. Nach dem Treffen machten sich die Lanzfreunde Gedanken darüber, wie sie sich für das Verständnis und die gute Zusammenarbeit bedanken könnten. Dabei hatten sie auch die Belastungen für die Anwohnerinnen und Anwohner im Blick, die durch die vielen tuckernden Einzylinder entstehen. „Auch die Ordnungsämter der Städte Markkleeberg und Leipzig haben einen super Job gemacht“, betont Nürnberger.

Da eine persönliche Geste gegenüber allen Betroffenen nicht umsetzbar war, entschied sich der Verein für eine Spende für das Kinderhospiz Bärenherz.

Unser herzlicher Dank geht an die Lanzfreunde Sachsen e.V. für die erneute Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325